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主な意見や要望の内容 

 

No 項目 意見や要望 

1 子どもの意見 
同じ幼稚園には旭東小が指定学校となっている子が多く，もっと早く一緒になってほしかった。また，新

しい校舎が嬉しいと子どもが話していた。 

2 説明方法 共働き家庭なので，ネット上の概要説明及び意見を投稿できることはありがたい。 

3 説明会実施方法 土日のオンライン説明会も設定してほしい。午前中であるとなおありがたい。 

4 
意見交換の場の

設定 

計画自体に反対ではない。ただ，もっと早い段階で，意見聴取(意見交換会・座談会)してほしかった。 

決定事項のように伝えられ，何を意見しても変わらないといった印象がある。 

5 周知方法 
お祭り等，地域の行事でもチラシを配架するのはどうか。青少協でも本事業をテーマとしようとしたが，

時間がなかった。PTA からの広報誌にこの説明会や意見投稿フォームの存在を周知したい。 

6 
旭東小の移転 

旭東小も含めて一つの学校にする検討をしてもらうことは望ましい。中学進学時に旭東小出身の子が疎外

感を感じるのは避けたい。 

7 旭東小のアットホームさが良い。保護者と学校の距離が遠くなるのは避けてほしい。 

8 
事前の見学や交

流機会の設定 

途中から小学校が変わる子どももいるため，事前に施設の見学や交流の機会を設けるなど，環境の変化に

配慮してほしい。 

9 早期開校の希望 教育水準が高くなることは嬉しい。令和 10 年度といわず 1 年でも早く開校できるよう計画してほしい。 

10 
小中一貫校への

期待 

少数の意見（反対保護者，議員）に惑わされず，教育に関する知識がある教育委員会が先生としっかり検

討し，本事業を進めてほしい。周りに僅かではあるものの今回の取組に反対している保護者がおり，主張

が強いため，周りの人達が惑わされてしまうのではと心配。大手を振って賛成することは今の学校や友達

などにも不満があるように思われるため，賛成の人が大半であるが，口にしにくいように感じる。初めて

の一貫校，大変期待している。 

11 
小中一貫校への

不安 

小学校は生活の基礎を身につけ，中学校は高校受験等，役割が異なるのに共存できるのか不安。小学校・

中学校それぞれの学年でやるべき教育をしてほしい。未来の学校だけでなく現状の学校についてもしっか

りやり，土台を作った上で小中一貫校をつくってほしい。 

12 
問題発生時の対

応 

市内では新しい試みで，楽しみでもあり不安でもある。メリットだけでなく，小中一貫校ではどういった

問題が発生していて，問題発生時にはどのように対応していくのかまで説明してほしい。 
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No 項目 意見や要望 

13 教職員の配置 義務教育学校が軌道に乗るまで，教職員の異動は少なくしてほしい。 

14 市教委担当者 市教育委員会の担当者も異動せず，最後までやってほしい。 

15 規模の大きな学

校 

過疎地ならわかるが，マンモス校になる程の規模に統合する必要性が分からない。校長一人では子どもを

見切れるとは思えない。 

16 アットホームな雰囲気で満足している。大規模化する不安が一番大きい。フォローは手厚くしてほしい。 

17 
現校舎のメンテ

ナンス 

今後学校を廃校するとしても，開校までの間，柏一小・旭東小校舎のメンテナンスはしっかり行ってほし

い。 

18 校庭利用 休み時間に低学年と中学生が同じ校庭で遊ぶのは危険。混ざらないように工夫してほしい。 

19 

跡地活用 

柏一小の跡地とそごうの買収が関連しているようでならない。三井不動産と土地を交換しようとしている

のではないかと疑ってしまう。 

20 
学校跡地はどうなるのか。元々学校という子どもの施設であったこと，駅周辺には運動場や広場等子ども

が遊ぶ場所が少ないことも考慮し検討してもらいたい。 

21 
旭東小がなくなると遊び場がなくなる。跡地は子どものために使ってほしい。地域の祭りや子ども会で校

庭を使っている。 

22 教育格差 
水泳の民間委託で柏一小の水泳授業は年に 3日程度しか実施していない。これでは泳げるようにならない。

部活動の地域移行等，家庭がやらなければいけないことが増えている。教育格差に影響が出てしまう。 

23 高校進学 高校進学までに社会でも通用する力を身につけさせてほしい。 

24 セレモニー 
柏一小にはタイムカプセルが埋まっている。閉校時にセレモニーがあると卒業生の気持ちが切り替わる。

卒業生の多くは学校がなくなると思っていない。卒業生へのお知らせにも配慮してほしい。 

25 入退出記録 保育園のように，学校の入退出の記録が保護者に伝わるシステムやアプリを導入してほしい。 

26 近隣校との連携 
中高一貫教育を行う県立東葛飾高校は柏中学校に隣接しているため，連携も視野に入れてほしい。保護者

はメリットが増えると嬉しい。 

27 
保護者が意見を

言える場 

旭東小では，保護者の意見を伝える場や学校の説明を聴く機会がコロナ禍以降減ってしまい残念。教職員

の多忙の問題もあるが，もっと保護者の声を聴いてほしい。 

28 登校時刻 
共働き世帯が多い地域であり，子どもより親の方が早く家を出るケースが多いため，登校時刻を早める等

の取り組みをお願いしたい。 
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No 項目 意見や要望 

29 通学時の安全対

策 

柏一小通りから高島屋に上がる階段に不審者が出る。ストーカー事件もあったので対策を講じてほしい。 

30 柏中までの通学は，国道を横断することや歩道が狭く危険。歩道の整備も併せて実施してほしい。 

31 

スクールバス 

小学校が近いことを理由に今の家を購入した。スクールバスを導入するなら，乗車時間が長いと子どもの

負担になるため，コースを増やして最短コースを考えてほしい。 

32 こどもルーム終了のタイミングにもスクールバスを出し，家付近まで送り届けてほしい。 

33 

柏中から徒歩で 25 分程度の位置に住んでいるが，緊急時の対応や子どもの体力低下の観点から，スクール

バスの導入には反対する。昔に比べ子どもたちが外で遊ぶ機会が減り体力の低下が進んでいる中で，さら

に低下することは避けてほしい。それよりも通学路の安全対策をしっかりしてほしい。 

34 
国道 6 号は通行量が多いので，どのルートを通るか，バス停の設置は可能か，延伸することで子どもが通

学できるのか不安。情報が分かったら教えてほしい。 

 


